

CER UACH avanza en una propuesta para el diseño de la Estrategia CTCI Los Ríos

OBJETIVOS. *Se persigue una articulación, alineación y fortalecimiento de las capacidades en materia de ciencia, tecnología, conocimiento e innovación.*

María Alejandra Pino C.

mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

El Centro de Estudios Regionales (CER) de la Universidad Austral de Chile avanza en la construcción del diseño de la Estrategia de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (CTCI) de Los Ríos.

En ese contexto, la semana pasada se realizó una jornada de trabajo, con la finalidad de definir líneas programáticas e iniciativas impulsoras, así como también revisar la propuesta inicial del diseño de esta hoja de ruta que busca sintonizar las capacidades científicas, el conocimiento, la I+D, la tecnología y la innovación, con las directrices, necesidades y desafíos regionales.

En tanto, ayer se desarrolló una nueva jornada, con la presencia de representantes del Gobierno Regional, Consejo Regional y de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo. Cabe indicar que esta iniciativa es financiada por el GORE y su Consejo Regional, a través del Fondo de Innovación para la Competitividad (FIC-R), y mandatada por la Corporación Regional de Desarrollo Productivo.

PROPÓSITO

Según informaron desde el CER UACH, el objetivo es que esta Estrategia se transforme



CER UACH

DISTINTOS ACTORES ESTÁN SIENDO PARTE DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA ESTRATEGIA REGIONAL QUE PROMUEVE EL GORE DE LOS RÍOS.

en un instrumento de política pública regional representativo, co-construido y desafiante.

Y junto con ello, que, bajo la dirección del Gobierno Regional y del Comité Regional de CTCI, permita orientar el desarrollo y el fortalecimiento del ecosistema de CTCI del territorio.

Así -indicaron- se busca que este instrumento sea una hoja de ruta dinámica y una carta de navegación complementaria a la Estrategia Regional de Desarrollo 2037.

Al respecto, el decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas (FACEA) y director del proyecto, Egon Montecinos, dijo que mediante la Estrategia "se persigue una articulación, alineación y fortalecimiento de las capacidades en materia de

ciencia, tecnología, conocimiento e innovación. Esto, con la finalidad de avanzar hacia un mayor bienestar social y también hacia el cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible que la región de Los Ríos ha priorizado para las actuales y futuras generaciones".

En la misma línea, el académico informó que "estamos trabajando a través de distintas acciones en la propuesta de marco estratégico de la Estrategia CTCI de Los Ríos para su eventual validación. Esta fase es clave para avanzar hacia la propuesta de modelo de gestión y seguimiento que permita completar y terminar el diseño de este instrumento".

La propuesta del marco estratégico se basa en un pro-

ceso que tuvo una serie de actividades y acciones, en donde han participado, aproximadamente, mil ciudadanos de la región. El objetivo de esta interacción es conocer y recoger sus miradas, así como también "unir voluntades para proyectar, sugerir respuestas, anticiparse y así abordar los desafíos que han sido priorizados en Los Ríos", subrayó Montecinos.

De acuerdo con lo señalado por el CER la participación se promovió en toda la región, en donde se realizaron talleres en las doce comunas. Estas acciones con la ciudadanía se seguirán replicando.

El cierre del proceso de construcción del diseño de la Estrategia CTCI Los Ríos se estima para octubre de este año. **CS**